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Ata da octingentésima septuagésima primeira (871ª) Reunião Ordinária do
Conselho de Centro

Aos trinta e um (31) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um
(2021), às nove horas e trinta minutos (09h30min), na Sala de Webconferência do
CCHLA da Universidade Federal da Paraíba (UFPB), reuniram-se os membros do
Conselho de Centro, conforme lista de presença
(https://docs.google.com/spreadsheets/d/18iS78g8J2j0aLgdnUcELmbZNDLq9f
RlcsbpI0WupMDE/edit?usp=sharing) para deliberar sobre os seguintes pontos de
pauta (http://bit.ly/pauta_reuniao_871_cchla): 1. Comunicações; 2.
Homologação do Resultado da Consulta Eleitoral para Representantes
docentes do CCHLA junto ao CONSUNI e ao CONSEPE (Edital nº
001/2021/CCHLA); 3. Ordem do dia. O primeiro informe da reunião tem relação
com esta semana de recesso sanitário que está ocorrendo na Paraíba. Conforme o
professor Rodrigo Freire , na interpretação do Procurador da UFPB, os feriados não
poderiam ser modificados, pois era de competência do Governo Federal. Após a
indicação do Procurador do Estado da PB de que a UFPB pagaria multa, caso as
aulas, mesmo remotas, acontecessem, a Administração da UFPB lançou notas
sobre o cancelamento apenas das aulas e não das atividades administrativas, que
deveriam continuar de forma remota durante esta semana. Nenhum setor se
inscreveu para os informes. Sendo assim, o Presidente do Conselho passou para a
Homologação do Resultado da Consulta Eleitoral para Representantes
docentes do CCHLA junto ao CONSUNI e ao CONSEPE (Edital nº
001/2021/CCHLA): a professora Patrícia Ramiro fez a leitura do parecer da
Comissão que consta no processo 23074.031645/2021-28. A professora Patrícia
Ramiro relatou um problema no SigEleição durante a pleito e informou que fez
inúmeros questionamentos ao STI, porém o setor informou que não poderia
solucionar o problema e a consulta eleitoral deveria seguir "normalmente". A
professora Patrícia Ramiro relatou como ocorreu o processo de votação e registrou
a ocorrência de dificuldades em razão de problemas gerados pela STI. Mesmo
assim, conforme a presidente da Comissão, tais problemas não inviabilizaram o
pleito. Após a leitura do relatório, o Presidente do Conselho colocou em discussão e
depois em votação. Em discussão, a professora Cláudia Lago disse que o STI
poderia ter prejudicado o processo, por isso pediu para registrar esse desabafo. O
professor Rodrigo Freire disse que o processo estaria legitimado, apesar do
equívoco. Em votação foram contabilizados vinte e seis (26) votos favoráveis
(unanimidade) ao relatório final da Consulta Eleitoral. A chapa número 1 ao
Conselho Universitário (CONSUNI) foi eleita com um total de cento e quinze (115)
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votos válidos. Quanto às duas chapas eleitas ao Conselho Superior de Ensino,
Pesquisa e Extensão (CONSEPE), foram eleitas a chapa 1 com sessenta e sete
(67) votos válidos e a chapa 2 com cinquenta e um (51) votos válidos. Foram
apenas três (03) votos brancos e um (01) voto nulo para essas vagas.
Apresentou-se a questão do encaminhamento para que as chapas eleitas para
CONSUNI e CONSEPE assumam imediatamente. Na sequência, passou-se à
Ordem do dia, fazendo a chamada dos processos da pauta. No link
http://bit.ly/pauta_reuniao_871_cchla. Não havendo mais nada a discutir, o
Presidente do Conselho encerrou a reunião. João Pessoa, trinta e um de março de
dois mil e vinte e um.
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